

## ABSTRAK

**Leny Arlinda Ridwan: Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe  
*Picture and Picture* Terhadap Kompetensi Belajar  
Peserta Didik Kelas X MIA SMA Negeri 3 Padang**

Jenis penelitian adalah penelitian eksperimen. Penelitian ini menggunakan dua kelas penelitian, yaitu kelas kontrol dan kelas eksperimen berupa model pembelajaran kooperatif tipe *picture and picture*, sedangkan pada kelas kontrol diberikan model pembelajaran *direct instruction*. Permasalahan yang masih sering muncul saat pembelajaran adalah rendahnya kompetensi belajar peserta didik pada aspek pengetahuan, sikap dan keterampilan. Oleh sebab itu tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh model pembelajaran kooperatif tipe *Picture and Picture* terhadap kompetensi belajar biologi peserta didik sehingga dapat meningkatkan kompetensi belajar peserta didik.

Populasi pada penelitian ini adalah seluruh peserta didik Kelas X SMA Negeri 3 Padang yang terdaftar pada Tahun Pelajaran 2019/2020. Pengambilan sampel menggunakan teknik *purposive sampling*, sehingga terpilih Kelas X MIA 3 sebagai kelas kontrol dan Kelas X MIA 2 sebagai kelas eksperimen. Data penelitian ini meliputi kompetensi pengetahuan, kompetensi sikap, dan kompetensi keterampilan. Data ini di analisis menggunakan uji t.

Perbandingan nilai peserta didik kelas eksperimen dengan kelas kontrol pada kompetensi pengetahuan pada materi Protista adalah  $86,00 > 82,14$  dan pada materi Jamur  $85,57 > 81,57$ , sedangkan pada kompetensi sikap pada materi protista adalah  $84,40 > 81,40$ , dan pada materi Jamur  $83,57 > 80,91$  dan pada kompetensi keterampilan pada materi protista adalah  $86,14 > 82,00$  dan pada materi jamur  $85,71 > 82,57$ . Hal ini menunjukkan hipotesis diterima pada kompetensi belajar peserta didik kompetensi dimana didapatkan  $t_{hitung} > t_{tabel}$ . Kesimpulan penelitian bahwa model pembelajaran *picture and picture* berpengaruh positif terhadap kompetensi belajar peserta didik di kelas X MIA SMA Negeri 3 Padang.

**Kata kunci:** *Picture and Picture*, Kompetensi Belajar